

# EKSPOS

## Jumat Berkah, BM Kembalikan Formulir Penjaringan Bacalon Bupati Pessel di Partai Gerindra

Adi Kampai - [SUMBAR.EKSPOS.CO.ID](http://SUMBAR.EKSPOS.CO.ID)

May 18, 2024 - 06:43



Painan -- Direktur Umum PD Pasar Pakuan Jaya Kota Bogor 2011-2015, Bakri Maulana, SE, MP, asal Anakan Batangkapas mengembalikan formulir penjaringan bakal calon Bupati Pesisir Selatan 2024-2029 di Partai Gerindra.

Ia didampingi sejumlah loyalisnya datang mendaftar secara resmi di Kantor Partai Gerindra DPC Pesisir Selatan, Komplek GOR Adinda Futsal, Painan Timur, Kecamatan IV Jurai, Jumat (17/5/2024). Dia diterima langsung oleh Ketua DPC Gerindra Pessel, Ir Afrizon Nazar Uncu dan sejumlah pengurusnya.

"Partai Gerindra sengaja kami menyerahkan formulirnya pada hari Jumat yang penuh berkah ini. Pada hari-hari sebelumnya kami juga telah mendaftarkan diri secara langsung ke partai lainnya," kata Bakri Maulana yang akrab disapa Pak BM.

Ia mengungkapkan dirinya memutuskan mendaftar ke Partai Gerindra pada hari Jumat karena besar harapan membawa kebaikan perjalanannya menuju BA 1 G.

"Kenapa ke Partai Gerindra pada hari Jumat, karena Jumat bukan hanya tentang akhir pekan, tapi juga awal dari peluang baru untuk tumbuh, berkembang dan memberikan kebaikan kepada sesama, mari melaksanakan pemilihan kepala daerah dengan penuh keikhlasan dan rasa syukur," jelas BM yang juga penggerak koperasi yang sukses di Cileungsi Kota Bogor ini.

Dia berharap tahapan penjangkaran dapat dilaluinya dengan baik dan lancar. BM juga berjanji akan mengikuti setiap tahapan tersebut.

"Pada dasarnya kami siap mengikuti arahan dan petunjuk serta mudah-mudahan apa yang kami harapkan di tahun 2024 bahwa ikut kontestasi Pilkada Pessel dan diberikan amanah memimpin Pessel Bangkit," ujar BM alumni SMAN Salido Lulusan 1981 ini.

"Oleh karena itu di hari Jumat penuh berkah ini doakan kami, mudah-mudahan rezekinya BM di tahun 2024 menjadi Bupati Pessel 2024-2029," tambahnya.

Sementara itu, Afrizon Nazar Uncu mengapresiasi BM yang memilih Partai Gerindra sebagai salah satu partai yang akan mendukung atau mengusung BM sebagai Cabup Pessel. Dia memastikan memberikan atensi pendaftaran BM ini.

"Selamat datang, saya juga ingin menyampaikan terimakasih Pak BM. Pak BM salah satu Balon Bupati Pessel yang mendaftar. Maka saya kira kita akan bold, digaris bawahi di kertas," ujar Afrizon Nazar Uncu di kantornya.

Dia menilai BM salah satu bakal calon yang serius untuk maju di Pilkada Pessel. Uncu Nazar sapaan akrab Afrizon menilai BM fokus dan serius mengikuti tahapan Pilkada. (\*\*\*)